

Alza de la tarifa eléctrica I

● Los peores anuncios sobre el alza de las tarifas eléctricas ya son una realidad. El 7,2% del IPC de junio, por el aumento del “cargo por distribución”, que representa un 20% del total de la boleta, muestra que los chilenos hoy ya estamos pagando más por la electricidad, y no a fines de este mes como nos habían anunciado.

Estamos en invierno, época del año en que crece el consumo eléctrico. Y mientras el Ministerio de Energía oculta (o no sabe) las reales cifras del alza, el Ministerio del Medio Ambiente nos propone para la Región de Los Lagos un plan de descontaminación que basa parte de su estrategia en el uso de artefactos eléctricos para calefaccionar nuestros hogares. Un real contrasentido.

La gente de nuestra región necesita transparencia energética: los chilenos tienen derecho a saber cuánto, cómo y cuándo subirán las cuentas de la luz, cómo se aplicarán los subsidios y cuál es el costo final de la energía que tendrán que pagar.

También sería bueno saber si aumentar los proyectos de energías limpias, como la solar o la del viento captada por los molinos que existen en proyectos de privados en nuestra zona, podría servir para bajar los costos que finalmente pagan las familias de la Región de Los Lagos mes a mes.

En un problema de este tipo, y en

pleno invierno, no bastan las definiciones técnicas. Se requiere compromisos y responsabilidad política de las autoridades. Los más necesitados, y la inmensa clase media requiere respuestas completas, y de una vez.

Claudia Reyes Larenas

El Llanquihue invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a cronica@diariollanquihue.cl o a la dirección **Antonio Varas 167, Puerto Montt.**